

En Puerto Montt realizan **rueda de negocios para conectar pymes locales con la industria salmonera**

Más de una decena de emprendimientos participaron en esta inédita jornada organizada por el Centro de Negocios de Sercotec Puerto Montt y SalmonChile AG, desarrollada en INACAP. El objetivo fue vincular a pequeñas empresas con grandes actores del sector acuícola de la región.



El Centro de Negocios de Sercotec Puerto Montt, en conjunto con SalmonChile AG, llevó a cabo la primera Rueda de Negocios orientada a generar conexiones comerciales entre empresas proveedoras locales y grandes representantes de la industria salmonera. La actividad se realizó en INACAP sede Puerto Montt y reunió a emprendedores, empresas del sector, representantes de SalmonChile e instituciones vinculadas al desarrollo productivo regional.

La jornada fue encabezada por Sergio Matus, jefe del Centro de Negocios, y contó con la participación del coordinador regional de Sercotec, Claudio Cárdenas, así como de representantes de SalmonChile y empresas acuícolas, además de proveedores de servicios complementarios y profesionales del ecosistema local.

Durante la actividad, las pymes presentaron sus productos y servicios técnicos mediante exposiciones breves, participando también en

un espacio de networking orientado al intercambio de contactos y generación de vínculos. El programa contempló además la presentación de soluciones en áreas como salud en terreno, diseño, publicidad y regalos corporativos.

Jessica Kramm, directora regional de Sercotec Los Lagos, valoró el carácter estratégico de la jornada, señalando: **“Desde Sercotec están muy contentos con esta instancia inédita, que permitió reunir a grandes empresas del rubro del salmón con pequeñas empresas locales, clientes del Centro de Negocios Puerto Montt. Destacó que fue una jornada de conversación, de presentación de servicios y de acercamiento, con el propósito de que en el futuro puedan generarse acuerdos de provisión. Agregó que el objetivo de este tipo de encuentros es que las pymes puedan convertirse en proveedoras de grandes industrias, y que existe plena convicción de que en la región hay talento, capacidades y servicios de calidad para responder a esas demandas. Por ello, indicó, se seguirán impulsando este tipo de conexiones que fortalecen el ecosistema local y abren nuevas oportunidades.”**

En la misma línea, Claudio Cárdenas, coordinador regional de Sercotec, destacó que: **“Estas ruedas permiten acercar a los clientes a la demanda, superando la lógica del subsidio y avanzando hacia la comercialización directa. A su juicio, este tipo de espacios permite que las empresas crezcan, aumenten sus redes y ventas, y den un salto en su competitividad.”**

Por su parte, Sergio Matus, jefe del Centro de Negocios Sercotec Puerto Montt, explicó **“Esta iniciativa nació en octubre de 2024, tras un primer encuentro con representantes de la industria salmonera. Señaló que esta actividad marca el punto de partida de una agenda de vinculación más amplia, y que próximamente esperan concretar una segunda rueda de negocios en comunas de la región.”**